## LA LENGUA DE LAS MARIPOSAS

conocía por ser la gran persona que era. Don Gregorio había vivido por mucho tiempo y por eso, había visto muchísimo, a lo largo de su vida. Él ve las ideas diferentes que existen en su país, pero sigue manteniendo sus propias creencias, y sigue respetando a las que no comparten esas mismas ideas. Eso me muestra mucho de su gran carácter.

Ser leal a quien eres, by Geniya Thompson

Yo respeto a Don Gregorio muchísimo y por eso, lo voy a defender. A lo largo de la película, nosotros vimos el gran problema entre los nacionales y los republicanos. A causa de las diferentes perspectivas políticas en el país, toda la región sufrió una gran división. Mientras todo eso pasó, Don Gregorio se quedó cariñoso, respetuoso, y nunca permitió que alguien cambiara sus propias ideas.

Finalmente, yo quiero defender a Don Gregorio por lo que pasó al fin de la película. Los nacionales se llevaron a los republicanos del pueblo para que pudieran matarlos. Por supuesto, puedo imaginar que Don Gregorio estaba muy triste en el momento cuando se fue al camión, pero yo creo que él elegiría morir por sus ideas políticas, en vez de vivir una vida falsa. Yo respeto eso porque Don Gregorio murió por lo que creía.

Don Gregorio es un hombre bien inteligente y presta bastante atención a los políticos y a lo que pasa en el país. Él sabe que hay mucha gente allí quien siguen las ideas de los nacionales y que hay otros que andan con los republicanos. Sabe que existe mucho odio entro los dos grupos y que el país sufre, a causa de eso.

siempre y no importa lo que piensan los que no están de acuerdo. Respeto mucho a Don Gregorio por hacer eso y por demostrarme como es su carácter.

Geniya Thompson wrote this article for her

Nuestras ideas y creencias son nuestra identidad y si fingimos que somos alguien que no somos, entonces estamos viviendo una vida falsa. Debemos mantener nuestras perspectivas para siempre y no importa lo que piensan los que no están de acuerdo. Respeto mucho a Don Gregorio por hacer eso y por demostrarme como es su carácter.

Pero, lo que me fascina más es que él sigue viviendo con mucho amor y afecto dentro su corazón. Una cosa que yo sé, de mucha experiencia, es que las diferentes creencias, tradiciones, y culturas que la gente mantiene pueden resultar en odio entre todos. Puede ser bien difícil ignorar lo que está pasando alrededor de nosotros. Sin embargo, Don Gregorio muestra amor a todos.

Geniya Thompson wrote this article for her Spanish 302 class during the Spring 2018 semester

Como ya dije antes, la gente de España tenía un gran desacuerdo sobre las ideas políticas. Sin embargo, Don Gregorio respetó a cada persona que conocía. Él creó muchas relaciones y amistades con mucha gente, aunque tuvieran diferentes ideas y creencias. Don Gregorio era bien conocido por la gente. Era activo en muchos eventos que pasaron en el pueblo y la gente le